
Compte-rendu de l'audio-conférence du 26 mars

Cher-e Camarade,

Le directeur a rappelé les propos du ministre dont la priorité serait de concilier le soutien à
la vie économique et la santé des agents.
Le directeur a également rappelé que l'ordonnance d'assouplissement des règles sur la 
responsabilité des comptables est sortie. 
La RPP, en matière de recettes et de dépenses, ne sera donc pas engagée dans cette période
de covid-19.

La direction a donné des informations sur le plan "0 charge, 0 dépense" développé par le 
ministre Bruno Le Maire, qui prévoit notamment un versement de 1500€ aux 
indépendants.
Ces 1500€ seront bien versés par la DGFIP mais sans passer par les SIE.
En effet, l'entreprise devra remplir un formuel sur un portal fiscal. Ce formuel sera traité 
par la cellule MRV (Mission Requête Valorisation) et il y aura un versement automatisé.
Il n'y aura aucun versement avant début avril au titre de ce "Fonds de soutien".
Les agents des SIE devraient recevoir un message sur cette procédure.

La campagne IR serait prolongée, mais les dates ne sont pas encore précisées. Une note de
campagne serait quand même diffusée la semaine prochaine !

Situation au 25 mars:
- 538 agents présents pour effectuer les missions dites "prioritaires"
- 768 télé-travailleurs

Covid-19 : 61 cas probables connus.

Le nombre de cas augmente sans dérider la direction qui maintient coûte que coûte le 
PCA.

Désinfection:

La direction a déclaré que le site Reims va être désinfecté par le prestataire chargé de 
désinfecter le SIP Levallois qui se trouve dans le même bâtiment, mais qui dépend de la 
DDFIP92.
Le SIE Monceau-Epinettes sera ainsi désinfecté avant que les agents reviennent.
La DRFIP75 s'engage à désinfecter des locaux si le médecin de prévention le demande.
Les agents reviendront après la désinfection.

Nous avons appris que 75 PC sont en train d'être configurés par les collègues de l'ESI à 
NDV pour être distribués aux agents des SIE.

35PC sont déjà prêts, 15 ont déjà été remis, les autres seront livrés d'ici la fin de la 
semaine ou le début de la semaine prochaine.



Les portables sont paramétrés pour prendre la main sur le fixe de l'agent. L'agent ira retirer
son ordinateur à NDV.
Il y a aussi 10 PC pour le SPL, et 15 pour la GPE.

Plusieurs cas de covid-19 ont été signalés sur le site Bédier, notamment au SFACT. La 
Ville de Paris a fermé tout le site.
La DRFIP75 renvoie la désinfection sur la VdP vu que les locaux lui appartiennent.

Nous avons demandé si, parmi les tâches prioritaires, il n'existait pas des tâches qui 
pourraient être effectuées à distance.
La direction a répondu qu'elle allait vérifier dans certains domaines (exemple: RMH au 
SPL).

Nous avons demandé si le PCA du service DFT a changé car la charge de travail s'est 
brutalement accrue et des agents ont été rappelés.
Le directeur a répondu que le PCA n'a pas été modifié, mais il y a eu une augmentation 
des opérations bancaires, car "les urgences ont convergé". 
Cela signifie que plusieurs établissements publics ont adressé des demandes urgentes de 
fonds au même moment. 

Sur les SPF et SDE qui doivent rouvrir le 30 mars, selon la note du DG sur Ulysse:

La direction a déclaré que sur Paris les SPF et les SDE n'ont pas fermé.
La direction a demandé une aide pour assurer les opérations immobilières des SPF, selon 
les termes abordés lors de l'audio-conférence d'hier (25 mars), c'est-à-dire à seule fin de 
soutenir le marché immobilier. 
De même, le PCA des SDE a été rénové pour permettre également la continuité de 
l'activité économique des entreprises. Cela se traduira par le rappel de 2 ou 3 agents par 
SDE !!

La direction a déclaré qu'elle n'a pas d'information sur l'arrivée des contrôleurs et des 
inspecteurs stagiaires normalement prévue en mai.
La direction n'a pas non plus d'information sur le report des oraux, ni sur les mouvements 
de mutation.

Pour les retraitables:

La direction a déclaré que le traitement des dossiers est à jour. S'ils sont en congés, ils 
restent en congés, sans incidence sur la date prévue de leur départ à la retraite.

Pour les agents en confinement en ASA: 

La direction a dit (encore une fois) que le suivi doit être assuré par les chefs de service. 
Les assistantes sociales sont joignables sur leur numéro de service. 

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes.


